



Salle d'expo « Mémoire de Martiel » ouverte le 17 avril 2016

Publié le 21/04/2016

La mémoire de nos villages exposée



Lors des discours d'inauguration./Photo DDM

L'exposition «Mémoire de nos villages», proposée par l'Association de sauvegarde du patrimoine de Martiel, a connu, dimanche, un très joli succès. Une centaine de personnes se sont succédé à la bibliothèque municipale pour découvrir de très nombreuses photos ainsi que des films racontant la vie des habitants de Martiel, Marroule et Elbes. Francis Poulet, président de l'association, a tenu dans son discours à remercier toutes les personnes de la commune qui ont participé, notamment en fournissant des photos et documents, à cette très belle initiative. Mais l'aventure ne s'arrête pas à l'exposition puisque le président et son équipe sont toujours à la recherche de nouveaux documents permettant de continuer à retracer la vie d'autrefois de la commune. Guy Marty, maire de Martiel, et Jean-Pierre Masbou, conseiller départemental, ont apprécié à sa juste valeur l'énorme travail de recherche et de classement et ont remercié l'association pour cette très belle initiative. Cette exposition peut être vue à la bibliothèque le jeudi, de 16 heures à 18 heures, et le samedi, de 10 heures à midi.